

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Rogelio, Cornelio y Cipriano.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Cármen en San Pedro, San Lorenzo y Miguelas.

NOTICIAS

Sería muy conveniente que de vez en cuando diesen un paseito los dependientes del Municipio, y entre ellos el Inspector de policia urbana, por las calles de la poblacion, y así se podrán enterar *por sí* de cuanto falta y cuanto sobra (que mucho sobra y mucho falta) en todos los barrios de esta ciudad; para participarlo al Ayuntamiento que, ó mucho nos equivocamos, ó procuraria remediar tales sobras y faltas tales.

Si la salud del vecindario ha preocupado hasta aqui á las Corporaciones, á las autoridades y á los agentes de estas, hoy que las circunstancias han cambiado, puesto que la epidemia toca á su término, es conveniente é indispensable atender á los servicios, que por la cuestion de sanidad quedaron poco menos que olvidados.

Esperamos que los acuerdos de nuestro Municipio tenderán en adelante á normalizar todos los servicios en bien del vecindario oscense.

El Administrador de Hacienda de Zaragoza ha llevado á los tribunales al periódico de la misma ciudad *La Derecha* por la crítica que hizo en un suelto en su número del nueve del actual sobre la manera de expedir las cédulas personales.

Sentimos profundamente el percance del colega y deseamos vivamente que su justificacion sea tan cumplida á los ojos del tribunal, que merezca la absolucion más completa.

Llamó la atencion en Valencia el significativo hecho de que el cónsul de Alemania no izase la bandera, como es costumbre, en el día del cumpleaños de la princesa de Asturias.

La policia de Palencia, ha capturado á dos jóvenes por considerárseles cómplices en el secuestro del escudo del consulado alemán el día de la manifestacion anti-germánica.

Por el ministerio de la Guerra se ha espedido orden mandando que los alumnos de las conferencias de oficiales, Escuela central de tiro, Academias militares y preparatorias se presenten en ellas el 25 del corriente.

La publicacion de unas variedades con el título de «Una rata bachillera» en el *Diario* de Tortosa, dió motivo para que cierto sujeto, creyéndose *necciamente* aludido, diera de palos públicamente á uno de los redactores del referido periódico, con grave escándalo de muchas personas que presenciaron la escena.

La cultura, la educacion y sobre todo los principios más fundamentales de la justicia, rechazan y tienen como abominable el proceder del que, sin atender á razones y sin hacer caso de los tribunales, que son los encargados por las

leyes para dirimir estas contiendas, maltrata á quien ni remotamente tal vez haya tratado de ofenderle.

Ayer debió entrar en la cárcel de Ciudad de Valladolid el director de *El 11 de Febrero*, para cumplir el arresto supletorio de quince días en defecto del pago de 500 pesetas, que gubernativamente se le impusieron; y como estas correcciones no impiden el ejercicio de los derechos civiles, la direccion de aquel periódico se traslada, dice, á la expresada cárcel de Ciudad.

Descamos al colega menos contratiempos en la espinosa carrera periodística.

Segun se dice, el Gobierno piensa llevar á cabo en la cuestion de consumos, arreglos con los Ayuntamientos de capitales de provincia.

Segun leemos en la prensa zaragozana, en breve será un hecho el traslado del presidio que hay en aquella capital á Cervera (Lérida.)

Los españoles residentes en Juarez (Republica Argentina), han abierto una suscripcion para hacer un regalo al inventor de la vacuna anti-colérica doctor Ferrán.

Desde Vigo han dirigido á *El Correo* un telegrama, en el cual se asegura, con referencia á informes fidedignos, que se ha dado orden para que se presenten en aquel puerto dos buques de guerra alemanes, y que dichos buques irán allí por indicacion del ministro de Alemania.

Segun noticias de Vinaroz, los almacenistas de vinos de aquella poblacion se hallan dispuestos á denunciar á los tribunales, sin consideracion alguna á cuantos presenten vinos falsificados. ¡Hé aquí un rasgo digno de imitacion!

La Gaceta de Francfort publicó un notable artículo demostrando que vale más lo que ha perdido Alemania en un mes, que lo que habría podido ganar durante cincuenta años con la posesion de las islas Carolinas. La exportacion de artículos alemanes para España á sufrido una completa paralización, de la cual tarde ó nunca podrán reponerse, por pacifica que sea la solucion que se adopte. Los comerciantes españoles han recurrido á nuevos mercados y difícilmente reanudarán relaciones que el patriotismo les aconsejó romper.

No tardará en reunirse el Colegio de procuradores de Málaga para adoptar el acuerdo de no aceptar poder alguno de los alemanes.

Se decía anoche en Madrid que el Sr. Salamanca insiste en la renuncia de la cruz alemana, á cuyo efecto la remitirá pronto el señor ministro de la Guerra.

En el arsenal del Ferrol, se trabaja con mucha actividad para poner á flote, y en disposicion de prestar servicio, el monitor *Puigcerdá*.

Con gran entusiasmo ha sido acogido en Burgo de Osma el pensamiento de construir un cañonero que lleve el nombre de *Soria* y cuya dotacion de artilleria debe ser formada por

hijos de aquel país. Apenas iniciada la idea se han asociado á ella el obispo, el cabildo, el ayuntamiento el comercio y los contribuyentes de la referida localidad.

Con objeto sin duda de dedicarlos, en caso necesario, á la defensa del puerto, una casa de Barcelona está construyendo cincuenta torpedos.

Son ya muchas las adhesiones recibidas para allegar fondos con destino á la construcción del torpedero *Ejército*.

El general Lopez Dominguez ha enviado 250 pesetas con una carta muy patriótica.

Leemos en un periódico de Santander:

«No era buque de guerra, sino mercante, el vapor procedente de Bremen, con cargamento de maiz, consignado á esta plaza, que se presentó en la madrugada de ayer á la vista del puerto, mas, por un conjunto de casualidades, casi inverosímiles, ocurrieron tres incidentes cuyo relato entretuvo á los ociosos.

Vamos á referir, en pocas frases, lo sucedido.

A las cinco de la mañana de ayer se presentó á la vista un vapor alemán con intención de abocar al puerto, y, creyéndolo así el práctico, le hizo las oportunas señales; pero ó el capitán no las entendió ó cambió de idea, retrocediendo y haciéndose á la mar.

No se dió importancia alguna al hecho, hasta que una hora más tarde maniobró otra vez el vapor; el semáforo, por medio del telégrafo le anunció libre entrada, con práctico á la espera; más al aproximarse vió unas 16 ó 18 lanchas de pesca, que reunidas en «concejo», como acostumbra á hacerlo cuando el tiempo es inseguro deliberaban la conveniencia de salir á la mar ó tornar á la bahía.

El capitán, según las más probables conjeturas, debió suponer ya rotas las hostilidades entre España y Alemania, deduciendo de la supuesta creencia que le esperaban las lanchas para apresarle, y entonces viró, marchando á fuerza de máquina, hasta Cabo Mayor.

Las lanchas se hicieron á la mar.

Pero es el caso que más tranquilo el vapor, intentó por tercera vez tomar el puerto, y cuando se hallaba en la «media barra», quiso el hado fatal que reventasen unos barrenos de las canteras de la Magdalena, á cuyas detonaciones, creyéndolas disparos de algun fuerte, maniobró rápidamente el buque, perdiéndose en el horizonte.»

De *El Correo*:

«Los corresponsales del *Times* siguen recogiendo en los telegramas á su periódico, todo género de rumores y detalles del incidente hispano-alemán, para que sus lectores juzguen la cosa con datos suficientes.

En el telegrama de hoy, el corresponsal del periódico inglés en Madrid dá la siguiente versión muy verosímil de lo ocurrido en Yap entre los marinos españoles y el comandante del canonero alemán:

«Al ver izada la bandera alemana, el gobernador de la Carolinas, Capriles, buscó al comandante alemán que estaba quieto en la costa, y lo acusó de haber cometido un acto de piratería y de haber contra venido á las leyes de relaciones entre los países que las sostienen amistosas y pacíficas. A esto Herr Von Herman, el comandante en cuestión, contestó que él había sólo cumplido exactamente las órdenes de su gobierno. El altercado llegó á tomar proporciones, y hubiera acabado en reyerta si el comandante alemán no se retiró á su buque.

El gobernador se trasladó á bordo del *San Quintín* y pidió al comandante del buque español que hiciera fuego sobre el buque alemán. El señor España, capitán del *San Quintín*, se negó á hacerlo por ser contrario á las órdenes terminantes que había recibido del gobernador general de Filipinas para evitar un conflicto. El señor Capriles dijo entonces que él asumía solo toda la responsabilidad. Como el capitán España se negara también á pesar de esto, Capriles, ordenó á los oficiales y á la tripulación que hicieran fuego. A esto el capitán contestó tirando de revolver, y diciendo que dispararía sobre cualquiera que obedeciera ó secundara esta orden. Como el señor Capriles ordenara otra vez á la gente que hicieran fuego, el capitán España disparó contra él, hiriéndole el tiro en el hombro y haciéndole caer entre rugidos. El capitán España llevó al señor Capriles prisionero á Manila, donde está sujeto á un proceso.»

Dice un diario madrileño:

«El proyecto de asociación nacional para el fomento de la marina española, del señor Loygonier, ha sido muy bien acogido por gran número de banqueros, navieros y marinos muy distinguidos, que han ofrecido al señor Loygonier la

más activa y eficaz cooperación para realizar su patriótico pensamiento.

La asociación nacional para el fomento de la marina española se establecerá sobre bases análogas á la que existe en Inglaterra bajo la presidencia del cardenal Mammig.»

Es curiosa la siguiente anécdota que refiere *La Crónica*, de Cádiz:

«Las islas Palaos, que tanto se han distinguido estos días, dice el diario gaditano, fueron sometidas por su Rey ó cacique, á principios de 1863, al general Echagüe, que era entonces gobernador general de aquel archipiélago. Es de advertir que el expresado cacique era el piloto gaditano don Antonio Triay, el cual, por muerte del Rey de las Palaos, mereció por su comportamiento y servicios prestados á aquellos naturales el sucederle en el mando. El señor Triay regresó á Cádiz despues de poner las islas citadas á disposición de España, en la fragata «Cervantes.»

Al nombrar los naturales de las Palaos cacique al señor Triay, le entregaron, según costumbre, la familia del cacique antecesor, y en la misma fragata «Cervantes» se trajo el señor Triay al hijo de aquel, niño de unos doce á catorce años, el cual fué presentado á la Reina madre doña Isabel II, que con su natural bondad le apadrinó, y al señor Triay le confirió los honores de oficial de la Armada, nombrándole capitán de puerto de uno de los principales de Galicia.

Cuando la entrega de los Palaos al general Echagüe, se encontraba en Filipinas el sapientísimo fray Ceferino Gonzalez, hoy cardenal arzobispo de Toledo, y entonces catedrático del Colegio de Santo Tomás, y el señor Triay se retrató fotográficamente en el palacio de la Capitanía general vestido de cacique, cuya fotografía se repartió profusamente en Manila.»

El grito de ¡viva España! parece que es ya grito subversivo en España muestra á juzgar por lo que dice un diario Valenciano:

«Un apreciable amigo nuestro y suscriptor, nos dá cuenta del siguiente hecho:

En las inmediaciones de la estación del ferro-carril de Cuenca, se encontraban jugando unos veinte muchachos, cuando á ellos se les ocurrió gritar ¡Viva España! grito que fué contestado por los demás. Oír este los municipales y ponerse en persecucion de los jóvenes, todo fué cosa de momento. Los muchachos, como es consiguiente, se dieron á la fuga, pero uno de ellos tuvo la desgracia de caer en manos de sus perseguidores, quienes le maniataron como un criminal, conduciéndole al reten. La indignacion de los que presenciaron este abuso de autoridad, fué grande, no faltando quien se lamentara de que exista en Valencia un cuerpo de Seguridad que en vez de perseguir á los criminales se entretiene en prender á los chiquillos, que no han cometido otro delito que dar un grito patriótico.

Estos actos, á ser ciertos, deben ser premiados como se merecen.»

No dejan de ser interesantes en los actuales mementos las siguientes noticias que un diario bilbaíno publica acerca de los servicios prestados á España por naves guipuzcoanas armadas en corso en distintas ocasiones: «Durante el reinado de Francisco I, en Francia y en un periodo de cinco años—dice un colega—apresaron los naturales de Guipúzcoa más de 1,000 navios franceses mayores y menores. Por los años 1620 según Isasti, los pataches y galizabras de San Sebastian habian apresado mas de 120 navios de 400 toneladas abajo, de holandeses enemigos y rocheleses ingleses, despues de pelear con ellos valerosamente. En 1625, una de las causas que movieron á Inglaterra á desear la pacificación incesante fué la hostilidad que sus barcos sufrían por parte de las fragatas de San Sebastian Pasajes. Al empezar la guerra de Sucesion, los marineros de San Sebastian obtuvieron competente de corso, lo mismo que en 1739 en la guerra contra los ingleses. En está, á los tres meses de publicadas las represalias, habian entrado en San Sebastian 18 presas inglesas. Y antes de cumplirse un año, ascendia el valor de las capturadas por aquellos marinos á más de 23 millones de reales.

Tomamos de *Le Petit Journal* del 11 de Setiembre:

Lo que acaba de suceder en España con ocasion del asunto de las Carolinas resultará, suceda lo que suceda, de una gran enseñanza.

Es que la España es siempre la nacion fiera y generosa; los partidos están muy divididos al otro lado de los Pirineos; pero desde que la patria se halla en peligro, todas las divisiones han desaparecido, todos los odios se han extinguido.

El Sr. Ruiz Zorrilla, jefe de los radicales, como la Reina Isabel, la Reina destronada, el Sr. Lopez Dominguez el republicano, como D. Carlos el pretendiente impenitente, todos

los personajes que tienen el derecho de hablar y obrar, han hecho abnegación de sus opiniones y se han colocado bajo la bandera española.

En esto hay un grande y bello ejemplo que meditar y seguir cuando llegue la ocasión.

Cierto Sujeto (de Huesca por más señas) que fué fumigado en Quinzano, que con su cédula de sanidad pasó á Bolea y que por virtud de dicho documento se le permitió la entrada en esta última localidad; cuando hacía dos horas que iba recorriéndola, de pronto vió cerca de él un grupo de más de 150 personas que con formas casi salvajes y con amenazas provocativas por lo insultantes, le obligaron á salir de la villa, entrada ya la noche.

¿Por qué, Sr. Gobernador, en Huesca se ha permitido la entrada á todo el mundo con cédula y sin ella, y cuando alguno sale de la ciudad para los pueblos no se le admite y se le trata como á bandido y sospechoso?

¿Es esto racional, equitativo y justo?

No nos explicamos la causa que pueda influir para que muchos días, como hoy, no recibamos los telegramas que tenemos contratados, y que de seguro nos envía la «Agencia Fabra» puntualmente.

Estamos convencidos que por más que clamemos por que mejore el servicio de correos, no hemos de ser oídos, y que las cosas seguirán siempre de un modo, como si no fueran corregibles.

Las irregularidades en este ramo gravan tanto más la conciencia que en el de Administración de Hacienda, cuanto que la restitución es menos fácil, por lo inapreciable del perjuicio causado.

¿Lo tienen esto presente los empleados de correos?

El General Chacon, actual Capitan General de Granada que ha sido nombrado recientemente para un alto cargo en Madrid, ha manifestado al Gobierno que deseaba continuar al frente de aquella Capitanía General mientras dure la epidemia, que tantas víctimas ha causado y causa en la histórica ciudad andaluza.

Acción es ésta digna del mayor elogio y de ser imitada, y que recomendamos á los meticulosos.

Leemos en varios periódicos que se encuentra atacado del cólera el segundo cabo de la Capitanía general de Granada, señor general Martí.

Por cuestión sanitaria ha sido suspendido el Alcalde de Barbastro.

El 13 de Agosto próximo pasado, el capitan de la guardia civil Sr. Roca, fué llevado á la inspección facultativa por presentar síntomas de catarro gástrico, según certificación de médico. Con este motivo, el juez formó causa y fundado en la circular del ministro de Gracia y Justicia, dictó auto de procesamiento contra dicho Sr. Alcalde.

En Aguarón, (Zaragoza) pueblo de 600 vecinos han fallecido 300 habitantes próximamente á consecuencia de la enfermedad colérica.

Leemos en un diario de Logroño:

«El análisis efectuado de las aguas del río Ebro en esta capital, ha motivado se declarasen aquellas dudosas, y en su consecuencia, ante la absoluta necesidad de su uso para el lavado de ropas, el señor alcalde trata con el acreditado industrial D. Salustiano Madorrán de establecer en las casetas de fieltos, una estufa para sacar aquellas y matar toda clase de gérmenes.»

La junta de Auxilios de Barcelona reparte semanalmente socorros por valor de 38.000 pesetas.»

Víctima del cólera ha fallecido en París el arzobispo de Aix.

En el espacio de cincuenta y dos días el cólera ha hecho en Guadix 2.000 invasiones y causado 700 defunciones.

De Madrid dicen: Nueve invasiones ayer, en una temporada en que abundan las uvas y los melones, no son nada para una población de 500.000 ó más habitantes, pero sin embargo, la epidemia continúa de una manera acaso poco franca, no siendo extraño que el mejor día comiencen sus estragos de veras.

Se han dictado reglas para justificar la inversión de los fondos facilitados á las provincias para atenciones sanitarias. Nos place la medida y deseamos verla poner pronto en práctica en nuestra provincia.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 13 al día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 3 invasiones y 0 defunciones; Acumuer, 4 y 0; Aniés, 0 y 1; Ballobar, 3 y 1; Gavin 7 y 2; Loarre, 4 y 0; Sandiniés, 2 y 0; Sariñena, 7 y 1.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 14, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 58,86.

El discurso pronunciado por Mr. Clemenceau para que Francia una sus esfuerzos para declararse independiente, ha sido muy enérgico.

Marsella 14.—Más de ochocientos españoles se reunieron en esta, acordando después de pronunciarse muchos y patrióticos discursos redactar una felicitación á España, adhiriéndose á la conducta observada por ésta con motivo de las protestas contra Alemania y abrir una suscripción con objeto de recaudar fondos para regalar una espada al general Salamanca.

La reunión terminó dando vivas á España, á la integridad nacional, al ejército y á la marina española.

En Tolon sigue decreciendo la epidemia.

Londres 14.—Se ha abierto una suscripción por el Sr. Alcalde para socorrer las necesidades de la epidemia en España, suscribiéndose muchos individuos por cantidades de bastante consideración.

Madrid 14, 8'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'75.—Fin mes 58'70.—Exterior 58'30.—Amortizable 77'70.—Cubas 87'90.—Banco 332'00.—Dinero.—Barcelona.—Interior 58'86.—Exterior 58'71.—Londres particular 56'68.

En el correo del Norte han llegado á Madrid el teniente general Bermudez Reina y marqués de Santa Cruz.

Ha sido objeto de muchos comentarios el artículo que hoy publica «El Globo» sobre las Carolinas.

La familia real ha pasado la tarde de hoy en la casa de Campo Madrid 14, 10'30 n.—La epidemia tiende á su desaparición. En esta capital han ocurrido hoy tan sólo 4 invasiones y 2 fallecimientos.

Por el Sr. ministro de Marina se ha puesto hoy á la firma de su majestad un decreto para que ingrese en el cuerpo eclesiástico de la armada como segundo capellán D. Félix Villanueva.

Ha sido denunciado «El Progreso» correspondiente al día de hoy.

Madrid 14'11'45 n.—El Sr. conde de Benomar ha telegrafiado al Sr. Cánovas del Castillo, manifestando que las negociaciones diplomáticas con Alemania marchan perfectamente.

Madrid 15, 2'30 m.—Según se afirmaba anoche el telegrama que se recibía de Manila dando cuenta de las instrucciones comunicadas á los comandantes de los buques «Manila» y «San Quintín» no se hará público hasta después de haber dado cuenta de él en Consejo de ministros.

Escasez de noticias.

A. M.

Londres 14.—El ayudante del general Lumsden que permaneció en el Aghanistan durante el viaje á Europa de su jefe dice que ha sido asesinado en las posiciones cerca de Herat por dos rusos.

Esta noticia de ser cierta agravará en mucho la cuestión pendiente entre Rusia é Inglaterra.

París 14.—El general Campenon ha tenido una detenida conferencia con el embajador de España.

La duración ha sido de unos 20 minutos, obediendo simplemente á un deber de cortesía, por cuanto que el Sr. Cárdenas le hizo con anterioridad. Carecen por lo tanto de fundamento todos los comentarios que hace la prensa.

Madrid 14, 7'50 noche.—Son infinitos los comentarios que se hacen respecto de una conferencia que han celebrado los señores Sagasta y Lopez Dominguez.

Madrid 14, 8'15 noche.—Se aguarda con verdadera ansiedad el resultado que ha producido en la opinión, el artículo que publica en su editorial de hoy «El Globo.»

Madrid 14, 11'10 noche.—En el Salon de conferencias mucha animación, motivándolo el haberse recibido un telegrama de Filipinas en el cual dicen que hay muchas cosas graves.

NOTA.—A la hora de cerrar nuestra edición no se han recibido más telegramas del extranjero.

L. C. y C.

SECCION DE ANUNCIOS

COCHE-CORREO.

Desde el día 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE
MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

AVISO AL PUBLICO.

En el establecimiento de carbon plaza de San Pedro, número 4, se vende de tres clases, ó sea cisco á 2 reales, 12 kilos; machacado para hornillos á 4 id. 12 id. y por sacos del grueso, á 6 reales y medio la arroba; todo pasado por la criba.

Se arrienda una habitacion y tienda en la calle de Alfonso de Aragon núm. 2. Coso bajo, 71, informarán.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

Se necesita un muchacho para un obrador de confitería con principios ó sin ellos. En la redaccion de este periódico darán razon.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva áun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Cortes, núm. 2. 4

DILIGENCIAS.

AVISO AL PÚBLICO.

La antigua empresa del correo que tantos años viene prestando servicio de Huesca á Jaca y viceversa, sigue prestándolo, haciendo la competencia diaria á la nueva empresa, á precios convencionales.

Verifica su salida de Huesca á las ONCE del dia, y de Jaca á las SEIS de la mañana.

Para más informes dirigirse en Huesca á D. José Puig-Oriol, y en Jaca á D. Angel Lopez.

Se arriendan los pastos de las extensas dehesas del monte de Sástago, pertenecientes al condado de dicho título. La subasta se celebrará el 27 del corriente á las diez de la mañana en la administracion del mismo en dicha villa, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la referida administracion en Sástago, rematándose, siendo admisibles las proposiciones, en favor del más beneficioso postor. 4

SOMBRERERÍA

DE
AMADO BUISAN
Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios.

¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

En el almacen de maderas | 42, se venden tablones para de Joaquin Cajal, Coso bajo | atablar de todas dimensiones.



MARÍA MARTINEZ Y SIRERA DE PUICERCÚS,

ha fallecido hoy á las siete de la mañana á los 17 años de edad.

Su desconsolado esposo, padres, padres políticos, abuelos, tíos, hermanos y demás parientes, ruegan á sus relacionados que la tengan presente en sus oraciones; por lo que quedarán sumamente agradecidos.

Huesca 15 Setiembre 1885.